



El primer implante auditivo osteointegrado realizado con el sistema «Ponto» benefició a Luis Jalca Quimis, de 26 años, procedente de Jipijapa, provincia de Manabí, estudiante de Ingeniería Civil y padre de familia con problemas en su oído derecho. El implante fue donado por la empresa 'GAES Audiovital Ecuador'.

Durante el proceso quirúrgico, participaron médicos especialistas como el Dr. Antonio Matamoros Sotomayor, Jefe Servicio de Otorrino del Hospital Luis Vernaza; Dra. Gabriela Alvarado, profesional de ORL, Audiología de Bogotá; Dr. Leonardo Ordoñez, México; Dr. Felipe Palma y Dr. Freddy Vera de Gaes Ecuador.

Los especialistas pre-seleccionaron 4 casos de los cuales el de Luis Jalca fue elegido por los médicos especialistas del Servicio de Otorrino del Hospital por cumplir las condiciones para recibir el implante.

Luis fue víctima de un accidente de tránsito en el año 2015, sufrió lesión y fractura de peñasco de hueso temporal en oído derecho. Posteriormente, quedó con secuela de hipoacusia profunda en dicho oído, sin embargo, su oído izquierdo posee una correcta audición.

Después de más de diez semanas de haber practicado la cirugía (en julio del 2016) y debido a que el post operatorio de Luis fue favorable, el pasado mes de septiembre del 2016, se coordinó la activación del sistema auditivo implantado, la cual resultó exitosa.

Actualmente, Luis goza de una mejor calidad de vida y ha retomado sus actividades, estudios y disfruta junto a sus hijos por lo cual se siente agradecido con los médicos del servicio de otorrino del Hospital Luis Vernaza y con la empresa Gaes Audiovital Ecuador por el implante auditivo y su activación.